



【学校教育目標】

「人を大切にする！」

～『おもいやり』と『笑顔』と『学び』がいっぱいのあったかい学校～



1学期が終わります。入学、進級をしてから3ヶ月半が経過したことになります。

そこで、今年度の始まりから、現在までの自分を振り返ってもらいたいと思います。

みなさん、入学、進級をして、新しい環境には慣れたでしょうか。

学習についてはどうでしょうか。また、新しいクラスメイトとの生活はどうでしょうか。



どの学年も、勉強も難しくなりましたし、たくさんの新しい生活で、戸惑うことも多かったでしょうね。

でも、今はきちんと、三滝中学校生として頑張っているのではないのでしょうか。



また、新しい環境には慣れたかもしれませんが、人と人との関係はうまく作れているでしょうか。

クラスの仲間、部活や委員会活動などでの仲間、よい関係ができていことと信じています。

三滝中学校は、「人を大切にする！」という学校教育目標を掲げて、みなさんが活動してくれていると思っています。短い目標ですが、学校生活全般において有用な目標でもあります。「人を大切にする！」とは、自分も含めて考えてください。

みなさんが、かかわりのある人たちの気持ちを考えながら生活をすれば、全ての人々が過ごしやすい学校になります。この考え方を忘れずに今後もお願いします。

万が一、この目標を疎かにしてしまうと、この先の中学校生活を大きく左右することにもなりますので、しっかり頭に入れておいてください。

<夏休みの生活について>

学年集会等では、夏休みの生活などの話があったかと思います。また、学習なども指示されたと思いますので省略します。

私からの願いは、「自分自身を大切に！」です。

今夏も厳しい暑さに見舞われると予想されています。学校生活では、「WBGT（暑さ指数）」に基づいて、運動の制限や熱中症予防を行ってきました。日本も、これまでの気候ではなく、亜熱帯のようになってきています。日中の外出や、エアコンのない屋内等では、こまめに水分補給をするようにしてください。



次に、全国的に中高生の交通事故が多発しています。交通事故は命に係わることもあります。徒歩であっても、自転車であっても、外出等ではルールを守って安全な移動をしてください。

最後に、SNS等の利用についてです。簡単に操作でき、多くの人とつながることができます。その反面、「なりすまし」「詐欺（さぎ）」「金銭要求」「脅迫」な



とも事実です。安易な気
めることもありますので、

ご注意ください。それでも、トラブルに巻き込まれたら、すぐに
対処してもらうようにしてください。



みなさんが、元気に2学期を迎えられるように祈っています。